

#SÜD-WEST 24. Januar 2019

# Klausur der Landesjugend Rheinland-Pfalz

**Schon in ihrer letzten Klausur hatte die EVG-Landesjugend Rheinland-Pfalz festgelegt, welche Themen sie sich für 2019 vornimmt**

Um die Planungen fortzuführen und umzusetzen trafen sich im Januar die jungen Gewerkschafter\*innen aus den OJLen Nahe-Hunsrück, Mainz, Koblenz, Westpfalz, Trier, Bingen und Mayen in der Geschäftsstelle in Mainz. Bereits ausgeschrieben ist ein regionales JAV-Seminar für alle frischgewählten Jugendvertreter, welches Mitte März in Bad Kreuznach stattfinden wird. Ein weiteres Aufbauseminar befindet sich für Oktober in Planung. Daneben sollen wieder JAV-Foren als Tagesveranstaltungen stattfinden. Einen weiteren Schwerpunkt setzt sich die Landesjugend beim Thema Rechtsradikalismus, für den Herbst ist eine Gedenkstättenfahrt vorgesehen. Politisch soll auch das Thema Europa in den Fokus der Arbeit gerückt werden, so plant die Jugend für die zentrale Kundgebung zum 1. Mai eine Aktion. Neben dem obligatorischen Seminar in Südfrankreich und dem diesjährigen Bundesjugendtreffen, das vom 23. - 25.08.2019 stattfinden wird, wird es auch wieder eine Landesjugendparty in Mainz am 25. Oktober geben. Jede\*r, der Lust hat (und jünger als 30 Jahre ist), ist eingeladen, sich in der jeweiligen Ortsjugend oder bei der Landesjugend einzubringen. Infos gibt es bei der Geschäftsstelle Mainz oder eurer Landesjugend.